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Abstract (en)
The steel reinforced concrete sleeper (1) for a railway or tram track has a concreted support slab (12). This slab comprises two lateral blocks (2,3)
connected by a metal brace (4). A rail (7,8) is fixed on each block by rail fixing fasteners (14). The thickness of the blocks under the rail support is
reduced and the brace has in its central part a bend (16) enabling the forming of a rainwater drainage conduit (11) in the support slab approximately
along the track axis.

Abstract (fr)
La présente invention conceme une traverse (1) en béton armé pour voie ferrée, incorporée en zone urbaine, à une dalle support (12) bétonnée du
type biblocs comportant deux blochets latéraux (2,3) reliés par une entretoise métallique (4), un rail (7,8) étant fixé sur chaque blochet (2,3) par des
fixations d'attache de rail (14), caractérisée en ce que l'épaisseur des blochets sous l'appui du rail est réduite et en ce que l'entretoise comporte
en partie centrale un cintrage (16) permettant la réalisation d'un conduit de drainage (11) des eaux de ruissellement dans la dalle support (12)
sensiblement suivant l'axe (13) de la voie. <IMAGE>
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